
Subject: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by german89 on Sat, 12 Mar 2016 00:16:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe im Oktober 2011 mit Fin angefangen und seit dem kontinuierlich angewendet. Mein
Haarausfall hat sich von bis zu 400 Haaren am Tag auf ca. 100-150 stabilisiert.
Nebenwirkungen: dickeres Gesicht, Erektionsstörung, durchsichtiges Sperma und
Konzentrationsschwäche.

Ich war lange nicht mehr richtig im Forum aktiv und habe nur sporadisch mal hier und dort was
gelesen zum Thema (v.a. auf hairlosstalk). 
Kann es sein, dass jetzt kaum mehr Fin genommen wird? Wenn ich mir hier auf alopezie die
Threads durchlese (und die Signaturen von Usern), dann kommt es mir so vor, als ob nur noch
vor Fin gewarnt wird. Hat sich dahingehend wirklich ein kleiner "Wandel" vollzogen?

Ich werde wahrscheinlich nun auch Fin absetzen, da ich mich kaum mehr als 20min am Stück
konzentrieren kann

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Nemesis on Sat, 12 Mar 2016 09:27:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey, das hast du absolut richtig erkannt. Das Forum hat sich in der Hinsicht komplett gewandelt. 

LG

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by german89 on Sat, 12 Mar 2016 09:42:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

german89 schrieb am Sat, 12 March 2016 01:16Ich habe im Oktober 2011 mit Fin angefangen
und seit dem kontinuierlich angewendet. Mein Haarausfall hat sich von bis zu 400 Haaren am Tag
auf ca. 100-150 stabilisiert.
Nebenwirkungen: dickeres Gesicht, Erektionsstörung, durchsichtiges Sperma und
Konzentrationsschwäche.

Ich war lange nicht mehr richtig im Forum aktiv und habe nur sporadisch mal hier und dort was
gelesen zum Thema (v.a. auf hairlosstalk). 
Kann es sein, dass jetzt kaum mehr Fin genommen wird? Wenn ich mir hier auf alopezie die
Threads durchlese (und die Signaturen von Usern), dann kommt es mir so vor, als ob nur noch
vor Fin gewarnt wird. Hat sich dahingehend wirklich ein kleiner "Wandel" vollzogen?

Ich werde wahrscheinlich nun auch Fin absetzen, da ich mich kaum mehr als 20min am Stück
konzentrieren kann
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Waren die Nebenwirkungen so krass? Auf Hairlosstalk wird immer noch auf FIN verwiesen, wenn
man den Haarausfall stoppen will.
Meine Nebenwirkungen traten erst nach 2 Jahren Anwendung auf (bin jetzt in meinem fünften
Jahr) und ich hatte auch nie Schmerzen und ein Ziehen im Hoden/Penis.
Immerhin konnte ich den Haarausfall von wirklich über 400 Haaren täglich auf ca. 100-150
stabilisieren (manchmal mehr, manchmal deutlich weniger). Da mein Bruder schon fast ne glatze
hat und mütterlicherseits alle Männer Haarausfall haben, werde ich nach absetzen von FIN
wohl wieder massenweise Haare verlieren.
Naja, aber ich brauche meine Konzentration

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Aristo084 on Sat, 12 Mar 2016 09:59:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn du 1 mg oder 1,25 mg Fin nimmst, geht mal runter auf 0,5 mg. Sprich nimm jeden 2. Tag
eine Tablette ein. Vielleicht geht es dir dann besser.

Wenn Seti bei mir gut anschlagen sollte, möchte ich auf 0,5 mg runter gehen. Dut weiterhin 1
mal in der Woche.

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Veritaserum on Sat, 12 Mar 2016 14:11:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe Fin abgesetzt und mir geht es besser denn je!   

Die Nebenwirkungen sind den scheinbaren Erfolg nicht wert!   

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Pandemonium on Sat, 12 Mar 2016 14:23:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

german89 schrieb am Sat, 12 March 2016 01:16Wenn ich mir hier auf alopezie die Threads
durchlese (und die Signaturen von Usern), dann kommt es mir so vor, als ob nur noch vor Fin
gewarnt wird.
Hauptsächlich von einer Hand voll Usern, bei denen Fin noch das kleinste Problem ist.

Warum zitierst du dich eigentlich selbst? Troll?

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by german89 on Sat, 12 Mar 2016 14:30:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Falscher Zitat-Button.
In einigen Foren ist der Zitat-Button oben, bei anderen unten an der Kommentar-Spalte

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Sonic Boom on Sun, 13 Mar 2016 09:56:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Merke: Nimmst du lange Zeit das Fin,
 gehts der Gesundheit und den Haaren schlimm.

Verwuchst du mal RU,
Läßt der Haarausfall dir bald Ruh!

-Kleines Gedicht für dich.-   

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by knopper22 on Sun, 13 Mar 2016 12:52:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm naja...gibt es denn nun schon was brauchbares in Richtung RU?

Also möglichst sowas, wo man nicht ewig selber etwas anmixen muss, und auch möglichst
nicht zu klebrig wenn man es aufträgt? 
War der Grund warum ich es damals erst mal wieder gelassen habe.

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Ryder89 on Sun, 13 Mar 2016 12:56:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich mische immer 7-8ml Bifon + 2-3ml PG und 300mg RU... Das dann 2-3 Std vor dem schlafen
gehen auftragen und die Sache hat sich...

Fürs mischen brauch ich ca. eine Minute und bis sich alles gelöst hat dauert es je nach Temp.
ca. 10-15 mins...

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Yagon on Sun, 13 Mar 2016 16:42:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich nehme Fin jetzt seit fast 2 jahren und bin soweit zufrieden und dankbar dafür. Bei mir
fing es an mit heftigem juckreiz am hinterkopf, der mit starkem haarausfall verbunden war, die
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grundform einer tonsur war zu erkennen. 
Ich bin sehr eitel und geriet in panik und verfiel in eine schlimme depression und trauer. 
Ich fackelte dann nicht lange und liess mir Finapil 1mg verschreiben.
 
Nach 2 monaten wuchsen bereits kleine häärchen im frontbereich nach, sind dann zwar nicht
mehr geworden konnte es aber halten. Jedoch hatte ich immer noch den starken juckreiz im
tonsurbereich. Nach 6 monaten liess er etwas nach, nahm dann noch KET-shampoo ins regime.
12 monate später war auch der juckreiz komplett weg und der haarausfall war komplett
gestoppt. Und ich konnte nach 14 monaten einen riesen erfolg erkennen, tonsur fast komplett
wieder dicht und auch am oberkopf sieht das haar wieder richtig dicht aus, das wichtigste der
status ist bis heute stabil.

 Habe jetzt aktuell ca. Noch 90% meiner haare vor der behandlung waren es vll 80%. Mein
haarausfall war doch recht aggresiv und es ging wirklich schnell. Aber anscheindend schlägt Fin
bei mir sehr gut an. Nebenwirkungen minimal, die erektion kommt mir manchmal etwas
schwächer vor (kann psychisch sein), aber wenn ich richtig angetournt bin steht er wie ne 1.
Sonst ab und zu kleine depressionen, die bei mir aber mit haarausfall viel viel schlimmer wären
und bin etwas antriebsloser, müde. Aber wenn ich dafür meine haare behalten kann ist es mir
das wert und bin somit glücklicher.

Natürlich möchte (hoffe) ich Fin nicht all zu lange nehmen zu müssen, denke schon das das
DHT für irgendwas gut sein wird. Erkläre mir diese allgemeinen libidoverluste,
erektionsstörungen, damit das die prostata (die auch für männer beim sex eine grosse rolle
spielt) etwas eingedämmt wird evtl. etwas kleiner wird.
Deshalb hoffe ich auf einen durchbruch von shiseido (vertraue dem japanischen völkchen), im
anschluss eine minimale HT und fin und den restlichen scheiss, endlich ein ende zu setzten. Um
das eingedämmte DHT-Level wieder auf vordermann zu bringen, werde ich (aber nur bei erfolg
von shsiseido) mir 6 monate, wöchentlich testosteron spritzen um alles wieder auf vordermann
zu bringen.    
           
Zu guter letzt auf deine frage, habe gelernt das in diesem forum hauptsächlich leute sind, die
evtl. wirklich zu dem 1% mit nebenwirkungen gehören, oder jammerlappen, psychisch
angeschlagene die sich jede nebenwirkung einbilden, leute die allgemein depressiv sind und alle
ihre probleme, symptome bei haarausfall medikamente suchen. Die leute (die mehrheit) die kein
problem mit fin haben, wirst du hier auch kaum antreffen, warum auch wenn alles in ordnung ist.
Ich will niemanden angreifen oder beleidigen, selbstverständlich sind hier auch viele hilfsbereite
menschen mit guten ratschlägen. Aber z.B von RU halte ich nichts, ein medikament wo nicht
mal zugelassen ist ohne studien von langzeitanwendung??? Nein danke.
Wünsche allen noch ein schönes wochenende!

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by alpha2 on Sun, 13 Mar 2016 20:44:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich mische immer 7-8ml Bifon + 2-3ml PG und 300mg RU... Das dann 2-3 Std vor dem
schlafen gehen auftragen und die Sache hat sich...
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Fürs mischen brauch ich ca. eine Minute und bis sich alles gelöst hat dauert es je nach Temp.
ca. 10-15 mins...

Ich würde aber nicht allzu optimistisch an die Sache heran gehen. Denn auch RU birgt einige
NWs. Man schaue sich nur mal den RU Thread an...
Bei 300mg hatte ich zB Probleme... Habe auf 130mg reduziert - nun gehts. 

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Sonic Boom on Sun, 13 Mar 2016 23:35:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn Fin Probleme macht dann RU probieren. Wenns bei RU ebenfalls Schwierigekeiten gibt
dann Seti, O.C. oder evtl. TM30089...
und mit Ket + Alk kann man vielleicht auch noch was dazu beisteuern.

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by peci123 on Mon, 14 Mar 2016 13:53:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nemesis schrieb am Sat, 12 March 2016 10:27Hey, das hast du absolut richtig erkannt. Das
Forum hat sich in der Hinsicht komplett gewandelt. 

LG

MMn täuscht der Eindruck und Fin ist immer noch das meistgenomme Mittel gegen AGA, da es
immer noch am einfachsten einzunehmen ist,keinerlei Probleme
mit der Beschaffung nach sich zieht und das lästige tägliche Schmierren entfällt.
Nur weil es im Moment sehr viele RU-Themen gibt, was der relativen Neuheit geschuldet
ist,heisst das nicht das es das meistgenommene Mittel zur Zeit wäre. 
Wer postet denn in den RU-Threats? Sind doch immer die selben experimentierfreudigen User.
Lass es mal 20 sein, dann ist es bereits viel.
Wer postet denn in Fin-Threats? Neulinge, die Fragen haben und User mit eventuellen
Nebenwirkungen. 

Bei mir funzt Fin seit sehr langer Zeit ohne jede NW. Was soll ich da groß schreiben? Juhu, es
funktioniert noch.....oder Juhu, immer noch keine NW?
Würde jeder seine Signatur updaten, könnte man das detailierter betrachten oder wir starten
mal ne Umfrage? Interessieren würds mich schon.

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by McHaar on Mon, 28 Mar 2016 10:06:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

german89 schrieb am Sat, 12 March 2016 01:16Ich habe im Oktober 2011 mit Fin angefangen
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und seit dem kontinuierlich angewendet. Mein Haarausfall hat sich von bis zu 400 Haaren am Tag
auf ca. 100-150 stabilisiert.
Nebenwirkungen: dickeres Gesicht

Frag mal einen Hautarzt, ob das medizinisch möglich ist. Die Antwort wird sein: nein. Fin hemmt
die Umwandlung von Testosteron in DHT, durchsichtiges Sperma und wenig Sperma sind die
häufigsten NWs und das lässt sich auch medzinisch nachvollziehen. Aber dickes Gesicht, no
way. Ich sage dir, woher ein dickes Gesicht kommt: Lebensmittel und Alkohol. Kohlehydrate und
Wasseransammlungen sind die Ursachen. Ich habe anfangs auch Vieles auf Finasterid
geschoben: kleine Plautze die komischerwieise erst dann kam, als ich mit Fin begann aber
ansonsten gestählter body. Extrem seltsam und unnatürlich dachte ich. Dann fing ich an (bin
Sportler) einen Arzt zu rate zu ziehen. Seit Jahren esse ich keine Kohlehydrate mehr nach 18
Uhr, seitdem gibt es auch kein dickes Gesicht mehr. Du solltest erst einmal deine Ernährung
checken. In zunehmenden Alter reagiert der Körper viel krasser auf Partys und schlechten
Essgewohnheiten. 

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Nemesis on Mon, 28 Mar 2016 14:29:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

McHaar schrieb am Mon, 28 March 2016 12:06german89 schrieb am Sat, 12 March 2016
01:16Ich habe im Oktober 2011 mit Fin angefangen und seit dem kontinuierlich angewendet. Mein
Haarausfall hat sich von bis zu 400 Haaren am Tag auf ca. 100-150 stabilisiert.
Nebenwirkungen: dickeres Gesicht

Frag mal einen Hautarzt, ob das medizinisch möglich ist. Die Antwort wird sein: nein. Fin hemmt
die Umwandlung von Testosteron in DHT, durchsichtiges Sperma und wenig Sperma sind die
häufigsten NWs und das lässt sich auch medzinisch nachvollziehen. Aber dickes Gesicht, no
way. Ich sage dir, woher ein dickes Gesicht kommt: Lebensmittel und Alkohol. Kohlehydrate und
Wasseransammlungen sind die Ursachen. Ich habe anfangs auch Vieles auf Finasterid
geschoben: kleine Plautze die komischerwieise erst dann kam, als ich mit Fin begann aber
ansonsten gestählter body. Extrem seltsam und unnatürlich dachte ich. Dann fing ich an (bin
Sportler) einen Arzt zu rate zu ziehen. Seit Jahren esse ich keine Kohlehydrate mehr nach 18
Uhr, seitdem gibt es auch kein dickes Gesicht mehr. Du solltest erst einmal deine Ernährung
checken. In zunehmenden Alter reagiert der Körper viel krasser auf Partys und schlechten
Essgewohnheiten. 

Du weißt Vieles über Fin nicht, also sein dankbar und verlasse das Forum und stöbere nicht
weiter. Ich und viele Andere halten Fin für eines der gefährlichsten Medikamente, die im
Ärztealltag so verschrieben werden.

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Obes89 on Mon, 28 Mar 2016 15:25:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ich glaube schon das es viele Leute gibt die NW von Fin haben, und auch das diese dauerhaften
Nebenwirkungen Realität sind. Allerdings denke ich auch das man es nicht einfach so Blind auf
Fin/Dut schieben sollte. Wenn jemand Jahrelang Dut nimmt und sen dht Wert um 90% senkt ist
es für mich keine Frage das die Lebensqualität sinken wird und es zu unschönen
Nebenwirkungen kommt und die Hormonspiegel außer Kontrolle geraten. Wenn hier aber Leute
0,25-1 mg fin nehmen, dann senken sie die Spiegel natürlich stark ab, haben aber immer noch
einiges an dht im Körper. Ich denke viele werden dann immer noch im unteren normal Bereich
liegen und keine Nebenwirkungen bekommen. Andere Leute die vll. von Haus aus niedrige
Androgenwerte haben werden wohl Nebenwirkungen wie Impotenz, Gyno oder auch psychische
Nebenwirkungen bekommen da zu wenige Neurotransmitter vorhanden sind und weibliche
Hormone überhand nehmen usw. Aber generell sollte eine Person die ihren dht Spiegel um
50% drückt keine extremen und dauerhafte Nebenwirkungen erleiden. Wichtig ist nur
regelmäßig die Hormone checken zu lassen. Man wird älter und es verändert sich einiges.
Wenn man dann plötzlich knapp 40 ist und fin Jahrelang genommen hat und es zu Problemen
kommt, treten diese wahrscheinlich einfach deutlich früher und intensiver auf als es ohne fin der
Fall gewesen wäre und wenn man sich dann nicht darum kümmert die Balancen wieder
herzustellen kann es über längere Zeiträume sicher zu Schäden kommen die durchaus
unangenehm sein können. Dazu kommen dann auch noch die individuellen Aspekte jeder
Person wie sensibel auf Androgene oder auch weibliche Hormone reagiert wird etc. Denke das
man durch Untersuchungen und sorgfältige Planung durchaus voraussagen kann welche
Personen eher mit Nebenwirkungen zu rechnen haben und welche Leute vll. gänzlich die Finger
von dht Hemmern zu lassen haben. 

Meine bescheidene Theorie 

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Sonic Boom on Mon, 28 Mar 2016 21:07:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Man wird älter und es verändert sich einiges. Wenn man dann plötzlich knapp 40 ist und
fin Jahrelang genommen hat und es zu Problemen kommt, treten diese wahrscheinlich einfach
deutlich früher und intensiver auf als es ohne fin der Fall gewesen wäre...
Wie bei mir damals!!! Selbst mit 0,12 mg bekam ich mit Ende 39  immer mehr NW und die
Wirkung war auch verflogen!!! Wirkt sich eben bei jedem anders aus...

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by searge on Thu, 31 Mar 2016 12:15:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich habe nun nach langem Zögern auch versucht meiner sich ausweitenden Tonsur mittels Fin
entgegenzuwirken. Die Haare sind an der betroffenen Stelle noch da, aber weitestgehend
dünn/farblos. Die Hoffnung war, diesem "verkümmenden" Bestand neues Leben
einzuhauchen.  Ich dachte auch, dass die NW sich bei mir nicht äußern würden, weil ich
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normalerweise sehr unempfindlich auf Medikamente reagiere.Allerdings habe ich bereits nach
einer Woche Effekte festgestellt, die mich den Versuch haben abbrechen lassen (Trockene
Augen, Kopfschmerzen und reduzierte Libido). Diesem NW-Trend nach wenigen Tagen wollte ich
dann nicht mehr fortsetzen, zumal ich zur Wirksamkeit eigentlich noch nichts sagen konnte. Ich
habe nun mein Lehrgeld bezahlt und habe jetzt 350 Pillen Finpecia für die Tonne. Nach dem
Absetzen ist nun wieder alles o.k. Ich will jetzt Fin nicht grundsätzlich schlecht reden, aber ich
rate jedem Erstanwender, zunächst kleine Mengen zu bestellen und die einsetzenden oder
nicht-einsetzenden NW abzuwarten, denn m. E. hat dieser Wirkstoff ein recht hohes
NW-Potenzial und setzen die NW erstmal ein, dann ist es die ganze Sache m. M. n. nicht wert.
Langfristig gibt es dann wohl eine Kurzhaarfrisur und Ablenkung auf den Körper (etwas mehr
Training).

Subject: Aw: keiner nimmt mehr Fin?
Posted by Obes89 on Thu, 31 Mar 2016 14:44:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

searge schrieb am Thu, 31 March 2016 14:15Hallo zusammen,

ich habe nun nach langem Zögern auch versucht meiner sich ausweitenden Tonsur mittels Fin
entgegenzuwirken. Die Haare sind an der betroffenen Stelle noch da, aber weitestgehend
dünn/farblos. Die Hoffnung war, diesem "verkümmenden" Bestand neues Leben
einzuhauchen.  Ich dachte auch, dass die NW sich bei mir nicht äußern würden, weil ich
normalerweise sehr unempfindlich auf Medikamente reagiere.Allerdings habe ich bereits nach
einer Woche Effekte festgestellt, die mich den Versuch haben abbrechen lassen (Trockene
Augen, Kopfschmerzen und reduzierte Libido). Diesem NW-Trend nach wenigen Tagen wollte ich
dann nicht mehr fortsetzen, zumal ich zur Wirksamkeit eigentlich noch nichts sagen konnte. Ich
habe nun mein Lehrgeld bezahlt und habe jetzt 350 Pillen Finpecia für die Tonne. Nach dem
Absetzen ist nun wieder alles o.k. Ich will jetzt Fin nicht grundsätzlich schlecht reden, aber ich
rate jedem Erstanwender, zunächst kleine Mengen zu bestellen und die einsetzenden oder
nicht-einsetzenden NW abzuwarten, denn m. E. hat dieser Wirkstoff ein recht hohes
NW-Potenzial und setzen die NW erstmal ein, dann ist es die ganze Sache m. M. n. nicht wert.
Langfristig gibt es dann wohl eine Kurzhaarfrisur und Ablenkung auf den Körper (etwas mehr
Training).

Wie viel fin hast du eingenommen?

aber klar wenn bereits nach so kurzer Zeit so negative Wirkungen zu verzeichnen sind kriegt man
Panik. Allerdings auch daran denken das eine Hormonumstellung stattfindet und die ersten 2-3
Wochen Nebenwirkungen vermehrt auftreten können die dann wieder verschwinden. Ebenso
gibt es viele die sehr viel negatives gelesen haben, dann treten Nebenwirkungen wie
Libido/Potenzprobleme zwangsläufig auf. Ich würde mindestens 1 Monat testen ob sich das
wieder regelt. Trotzdem natürlich völlig ok das du absetzt wenn du zu viel Panik davor hast,
dann macht es auch keinen Sinn. Manche verkraften eine dht Senkung besser, andere weniger.

Page 8 of 8 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19948
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28939&goto=361052#msg_361052
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=361052
https://www.alopezie.de/fud/index.php

